

Frau Gottlieb erläutert anhand einer Präsentation den Sachstand bzgl. des Citymanagements sowie Verfügungsfonds und übergibt anschließend das Wort an Herrn Niedermeier, der eine kurze Reflektion anhand einer Präsentation über die am 26.02.2011 erfolgreich stattgefundenene Bürgerwerkstatt vorträgt (*die Präsentation kann in der Onlineversion der Niederschrift im Internet als Anlage 2 eingesehen werden*). Er erläutert den Ausschussmitgliedern wie die Ergebnisse/Erkenntnisse im weiteren Verfahren Berücksichtigung finden und stellt zum Schluss den weiteren inhaltlichen sowie zeitlichen Ablauf bis Ende des Jahres vor.